

Fecha: 05-05-2025
 Medio: Diario Concepción
 Supl. : Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: **El fútbol y el vóleibol fueron el fuerte de la competencia de Adesup en semana corta**

Pág. : 18
 Cm2: 805,2

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida



FOTO: FACEBOOK ADESUP

Samuel Esparza Muñoz
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

LIGA UNIVERSITARIA REGIONAL

Lejos de detenerse por la semana corta, el circuito perteneciente a la Agrupación Deportiva de la Educación Superior, Adesup, mantuvo firme su programación, aun con el feriado del 1 de mayo de por medio.

El calendario 2025, que comenzó hace solo algunos días, no podía detenerse, y mantuvo la preeminencia de las disciplinas colectivas, que vivieron intensa actividad en las diversas canchas y gimnasios de las casas de estudio de la Región del Biobío.

Fue el caso del fútbol masculino, que vio la derrota como local de Duoc UC ante el Instituto Profesional Virginio Gómez, por 2-0. La tónica de victorias visitantes la continuó el representativo de la Universidad de Concepción, que también como forastero le endosó un categórico 11-0 a Inacap. Mucho más equilibrado fue el compromiso entre Universidad Santa María y la Universidad de Las Américas, que terminaron igualados 2-2.

La categoría femenina también vio acción en el fútbol, con la victoria como visita de la Universidad de

El fútbol y el vóleibol fueron el fuerte de la competencia de Adesup en semana corta

Los deportes colectivos siguieron manteniendo el monopolio en canchas y gimnasios de las diversas universidades e institutos en este comienzo de la temporada competitiva. Pese al feriado del 1 de mayo, la programación se mantuvo en pie, con interesantes partidos en un par de disciplinas. Esta semana, en tanto, se dará inicio al básquetbol femenino, así como al futsal masculino y femenino, además de la segunda jornada del basquetbol 3x3 en dependencias del CD Huachipato.

Concepción por 2-1 sobre la Universidad San Sebastián, y el triunfo a domicilio de la Universidad Católica de la Santísima Concepción por 2-0 sobre la Universidad Andrés Bello.

Acción en el parquet

El básquetbol masculino fue otro de los deportes que tuvo actividad durante la semana corta. En la instancia, Duoc UC cayó como local ante Instituto Profesional

Virginio Gómez por 77-64, lo mismo que la Universidad del Desarrollo, que fue derrotado 90-52 por la Universidad Santo Tomás. La Selección del Biobío tampoco pudo como dueño de casa, perdiendo por un rotundo 97-56 frente a la Universidad de Concepción.

El único que consiguió imponerse como anfitrión fue el conjunto de la Universidad Santa María, que dio cuenta por 73-68 de la Uni-

versidad de Las Américas.

Por su parte, el vóleibol vivió jornadas de partidos tanto en la serie masculina como femenina, con interesantes encuentros. En varones, la Universidad del Biobío derrotó 3-0 a la Universidad San Sebastián, mismo resultado obtenido por Duoc UC sobre el Instituto Profesional Virginio Gómez y por la Universidad del Desarrollo sobre la Universidad Santo Tomás, todos en

calidad de dueños de casa.

La Universidad Santa María fue la única que no pudo defender su localía y terminó cayendo 3-1 ante la Universidad de Las Américas.

En el vóleibol femenino, en tanto, la Universidad de Concepción superó 3-0 a Duoc UC, mismo marcador con el que la Universidad San Sebastián se impuso al Instituto Profesional Virginio Gómez.

Fecha: 05-05-2025
 Medio: Diario Concepción
 Supl. : Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: **El fútbol y el vóleibol fueron el fuerte de la competencia de Adesup en semana corta**

Pág. : 19
 Cm2: 440,9

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Se viene intensa agenda

Al respecto el coordinador de Adesup, Felipe Ortega, manifestó que, "esta semana tuvimos una programación más acotada por el feriado del 1º de mayo y porque algunas instituciones aprovecharon de hacer receso académico el jueves y viernes. Por lo mismo, las competencias se pudieron realizar solo hasta el miércoles".

El directivo detalló la intensa agenda que se viene para los próximos días, con el retorno del debutante básquetbol 3x3. "Esta semana daremos inicio al básquetbol femenino, con partidos entre la Universidad Católica de la Santísima Concepción y la selección del Biobío, y la Universidad Andrés Bello ante la Universidad San Sebastián", expresó.

"También comenzará el futsal, tanto masculino como femenino. En ese sentido, aprovecho de agradecer a la Universidad de Las Américas y a la Universidad Andrés Bello por facilitarnos el Polideportivo, y también a la Municipalidad de Concepción, que nos apoyó con el Gimnasio Municipal, para poder disputar algunos partidos de esta disciplina", complementó.

"Además, tendremos la se-

gunda jornada de básquetbol 3x3, que se realiza gracias al apoyo de Inacap y se jugará en las dependencias del Club Deportivo Huachi-



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl



Radio